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第４回 ときわ台駅周辺地区まちづくり協議会 議事要旨 

 

開催日時 ：令和６年 11月 25日（月） 19:00～20:30 

会  場 ：南常盤台一丁目集会所 

参 加 者 ：委員 17名 

事 務 局 ：板橋区まちづくり推進室鉄道立体化推進課 ６名 

事務局補助 ：株式会社日本インシーク ５名 

傍 聴 者 ：５名 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

〔会長〕 

アンケート結果を見ると、小中学生の方が災害や減災に興味を持っており、新し

い視点があることを実感した。町会でも、板橋区からの支援を受けつつ、防災関連

の取組を行っているため、このような取組も加味しながら考えていく必要があると

思う。皆様の忌憚ないご意見をよろしくお願い申し上げる。 

 

３． 議事 

 

（１）今回の内容と今後のスケジュールについて 

（２）第３回協議会の振り返り 

（３）アンケート調査［第１回］の結果について 

（４）ワークショップ：まちの将来像・目標とまちづくりの方針 

＜㈱日本インシークより資料１～資料３について説明＞ 

＜３班に分かれてワークショップを実施＞ 

 

〔Ｂ班で出た主な意見〕 

【検討１】まちの将来像（キャッチフレーズ） 

・「住みやすいまち」で締めくくると良い 

 

【検討２】まちの将来像（テーマ） 

・テーマ２「商業・にぎわい」とテーマ３「みどり・景観・住環境」が、最も重要

議題 

（１）今回の内容と今後のスケジュールについて 

（２）第３回協議会の振り返り 

（３）アンケート調査［第１回］の結果について 

（４）ワークショップ：まちの将来像・目標とまちづくりの方針 

（５）その他 
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であり、それらの実現のためには、テーマ１「道路・交通」、テーマ５「安心・

安全」や「歴史・文化・芸術」も重要 

 

【検討３】まちづくりの目標 

・目標３「美しい景観と住みやすい環境が保全・創出されたまち」の実現には、目

標１「安全で円滑な道路・交通ネットワークが形成されたまち」の実現が必要 

 

【検討４】まちづくりの課題 

・課題３にある住環境が特に重要であり、各テーマに分類された課題の改善が「住

みやすいまち」の実現につながっていく 

 

【検討５】まちづくりの方針と提言 

・「多様性」に配慮したい 

・「歴史・文化・芸術」について、中心となる拠点をつくりたい 

 

〔Ｃ班で出た主な意見〕 

【検討１】まちの将来像（キャッチフレーズ） 

・候補となる３案の中では、Ｃ案の優先順位が最も高い 

・キャッチフレーズにインパクトが欲しい 

・踏切の解消を前面に出したい 

・Ａ案の「文化とアート」は「個性とシンボル」に修正したい 

 

【検討２】まちの将来像（テーマ） 

・安心・安全を最重視したい 

 

【検討３】まちづくりの目標 

・目標１「安全で円滑な道路・交通ネットワークが形成されたまち」には、「歩き

やすい」という表現があると良い・わかりやすい表現にした方が良い 

・目標２「多様な世代が楽しく暮らせるにぎわいのあるまち」に「便利な」を加え

たい 

・目標４「シンボルとなる歴史・文化・芸術の魅力と個性を活かしたまち」の「歴

史・文化・芸術」を「個性・シンボル」に修正したい 

・「子育てにやさしいまち」であることも重要 

 

【検討４】まちづくりの課題 

・課題４にある「歴史・文化の継承と発信」は重要 

・コミュニティの形成やイベントの拡充が重要 

・「住みやすい」を「若者が住みやすい」に絞り込んだ方が良い 

・踏切の問題は、テーマ１「道路・交通」の課題として整理されているが、テーマ

５「安心・安全」の視点で見た方が良い 
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〔Ａ班で出た主な意見〕 

【検討１】まちの将来像（キャッチフレーズ） 

・主題と副題の構成にすると良い 

・ときわ台を特徴づける言葉を入れると良い 

 

【検討２】まちの将来像（テーマ） 

・テーマの１～５について、いくつかの言葉でまとめられるのではないか 

（例：「安らぎのある」・「こころときめく」・「災害に強い」・「まちなみ」・「個性輝

く」） 

 

【検討３】まちづくりの目標 

・５つの目標はベースとしては良い 

・目標１「安全で円滑な道路・交通ネットワークが形成されたまち」の交通ネット

ワークは補足説明があると良い 

・目標２「多様な世代が楽しく暮らせるにぎわいのあるまち」について、若い世代

の活気を強調したい 

 

【検討４】まちづくりの課題 

・内容が、駅周辺に偏っているため、地域全体を捉える課題を挙げると良い 

・まちのニーズ・ときわ台に期待されているものを考慮する必要がある 

・課題４の「歴史・文化・芸術」について、有形のものに意識が行きがちである

が、無形のものをリストアップして行けると良い 

 

【検討５】まちづくりの方針と提言 

・課題と方針が横一線に表現されているが、一つの方針は複数の課題とつながる 

 

〔㈱日本インシークより総括〕 

第１回協議会では、問題点や課題についてご意見をいただいた。それを踏まえ

て、これまでの協議会の中で、まちの将来像・テーマ・目標等について検討を進め

てきた。 

また、今までの検討事項に加え、地域住民や小・中学生へのまちづくりに関する

アンケート結果を反映し、今回、初めて皆様に見える形で構想の体系図をお示しし

た。 

各グループから出てきた意見を踏まえて、次回の資料等を検討したいと思う。 

 

４． 閉会 


